

### **Halbzeit in der nationalen Regattasaison**

Am vergangenen Wochenende fand in Cham die dritte nationale Regatta des Rudersports statt. Die Athletinnen und Athleten des Seeclub Sempach bestritten spannende Rennen gegen die Kollegen aus den anderen Clubs.

Bei guten Bedingungen absolvierte Yves Windler am Samstag um 10:35 das erste Rennen des SC Sempach, er ruderte einen guten dritten Platz im Skiff heraus. Danach folgten Elia Wagner und David Widmer im Doppelzweier. Sie holten sich ebenfalls den dritten Platz. In der gleichen Kategorie starteten auch Noé Schäfer und Luc Odermatt, die auf den 5. Platz ruderten. Fabian Stähelin, der in der Elite Männer startet, holte sich den zweiten Rang. Im Doppelvierer der Kategorie U15 startete ein Boot: Andrin Balzereit, Ben Köchli, Jonah Zurkirchen und Jonathan Wyssen erruderten sich den guten zweiten Platz. Danach folgten drei Doppelzweier der Frauen U15: Soraya von Salis und Pascale Bruttel sicherten sich den ersten Platz, Annette Gabriel und Chantale Renggli holten sich bei starker Konkurrenz den guten vierten Platz, Aina Küpfer und Laura Burri wurden in der nächsten Serie ebenfalls vierte. Schliesslich startete wieder ein Boot der U19, nämlich Jonathan Dold und Yves Windler, die sich im Doppelzweier den guten dritten Platz erruderten. Die Doppelzweier der Kategorie U15 der Knaben erreichten je einen zweiten und dritten Rang. Mit dem Ende des ersten Regattatages waren schliesslich auch die Vorläufe abgeschlossen.

Für den Sonntag war ein Gewitter angekündigt, doch zum Glück der Ruderer war dies eine Fehlanzeige. Yves Windler startete im Skiff im C-Final und erkämpfte sich den dritten Platz. Es folgten Elia Wagner und David Widmer im Doppelzweier, welche sich ein Duell mit den Ruderern aus Genf lieferten. Sie verloren sehr knapp mit nur einer Sekunde Rückstand und wurden zweite im B-Final, Noé Schäfer und Luc Odermatt wurden im D-Final Letzte. Nachdem der Doppelzweier der Juniorinnen U17 am Sonntag nicht fahren konnte, startete Anja Niederberger im Skiff und holte sich den ersten Platz im E-Final. Darauf folgte Fabian Stähelin, der sich den dritten Gesamtrang sichern konnte. Die Juniorinnen U15 starteten im Doppelzweier im A-Final, wo Pascale Bruttel und Soraya von Salis Fünfte wurden. Ausserdem wurden Laura Burri und Aina Küpfer im C-Final Zweite. Danach folgte die Skiff-Kategorie der U17. David Widmer wurde Zweiter im B-Final und Elia Wagner Vierter im D-Final. Der Doppelzweier der Junioren U15 wurde mit Ben Köchli und Andrin Balzereit Vierter im B-Final. Da Jonah am Sonntag nicht anwesend sein konnte, startete Adrian Brunner für ihn, zusammen mit Jonathan Wyssen erruderten sie sich im C-Finale den zweiten Platz. Der Doppelvierer der Kategorie Juniorinnen U15 wurde im A-Final Vierter.

Nicht nur an der nationalen Regatta, sondern auch an der Junioren-EM im französischen Gravelines war der Seeclub Sempach vertreten: Im Doppelvierer ohne Steuermann fuhr Patrick Brunner zusammen mit seinen Landsleuten Tobias Fürholz (GC Zürich), Emanuel Poncioni (RC Blauweiss Basel) und Angel Sidler (RC Reuss Luzern) das Schweizer Boot im eng umkämpften B-Final auf den vierten Rang. Dies reichte schlussendlich für den sehr guten zehnten Schlussrang.

Elia Wagner, Luca Arnold